

Mit der Nutzung des myInPraxi-Portals erkläre ich mein Einverständnis mit den folgenden Punkten (im Zweifel bitte an das In Praxi-Büro wenden):

1. Ich verpflichte mich, das myInPraxi-Portal nur gemäß seinem eigentlichen Zweck zu benutzen. Das schließt insbesondere mit ein, dass
  - ich meine Zugangsdaten keinen dritten Personen zur Verfügung stelle
  - ich das Portal ausschließlich zu meinem privaten Zweck benutze und keine kommerziellen Ziele mit der Nutzung verfolge
  - ich keinerlei Kopien der Mitgliederdaten in jedweder Form anfertige
  - ich keine Kopien -auch auszugsweise- des Portals und der darin enthaltenen Informationen erstelle.
2. Ich verpflichte mich zu einem fairen Verhalten innerhalb des myInPraxi-Portals. Das schließt insbesondere mit ein, dass
  - ich mich gegenüber anderen Benutzern nicht unfair durch Veröffentlichung von persönlich verletzenden Inhalten o. ä. verhalte
  - ich mich eindeutig durch meinen Namen im Portal kennzeichne
  - ich mich nicht mit einer anderen Identität in das Portal einlogge
  - ich keine Inhalte in das Portal einstelle, die diskriminierend, obszön, illegal o.ä. sind
  - ich keine Dateien einstelle, die mit einem Virus infiziert sind oder diesen Anschein erwecken könnten
  - ich Mails an größere Mitgliedergruppen (Massen-Mailing) nur nach ausdrücklicher Rücksprache mit dem IP Office versende (Ausnahme: Mailings an den eigenen Jahrgang). Mailings an den eigenen Regionalkreis müssen mit dem jeweiligen RK-Leiter abgestimmt werden.
  - Einladungen zu Events aller Art nur über die jeweiligen Verantwortlichen für Regionalkreise oder Fachforen eingestellt werden.
3. Ich erkenne an, dass für Schäden, die durch die Nutzung des Systems entstehen könnten, eine Haftung durch In Praxi ausgeschlossen ist.
4. Ich erkenne an, dass eine Gewähr über die Verfügbarkeit der Dienste bzw. deren Funktionstüchtigkeit nicht besteht.
5. Ich erkläre mich mit der statistischen Auswertung meiner Log-Daten zu Evaluierungszwecken hinsichtlich der Portalfunctionalitäten einverstanden.
6. Ich erkenne das Recht der Administration an, fragliche Inhalte aus dem Portal zu nehmen und bei Verstoß der Netiquette den Benutzer zu sperren.
7. Ich erkenne an, dass für alle eingestellten Daten bzw. Inhalte der jeweilige Nutzer verantwortlich ist. In Praxi übernimmt weder für deren technische Qualität noch für deren Inhalte eine Haftung.
8. Bei Verstößen gegen diese Regeln werden die satzungsgemäßen Sanktionen (bis zum Vereinsausschluss) ergriffen.

# Netiquette myInPraxi.org

as of October 2008



With the usage of myInPraxi portal, I hereby declare my consent to the following points (contact the In Praxi office in case of doubt):

1. I oblige to use the myInPraxi portal only in accordance with its proper purpose. This especially counts the following in:
  - I will not give my access data to third persons.
  - I will use the portal exclusively for my private purposes and will not pursue any commercial objectives with the usage.
  - I will not make any copies of members' data in whatever form.
  - I will not create copies of the portal and the information contained therein, even in extracts
  
2. I oblige to conduct myself well within the myInPraxi portal. This especially counts the following in:
  - I will not act unfairly towards other users by releasing personally offending content and such.
  - I will identify myself with my name in the portal.
  - I will not log on to the portal using another identity.
  - I will not place discriminatory, obscene, illegal or such contents in the portal.
  - I will not place any data that is infected by a virus or which could give this impression.
  - I will send e-mail to larger groups of members ("mass mailings") only after explicit permission by the IP office (exception: mailings to own class of graduation). Mailings to own regional chapter must be accepted by the respective coordinator.
  - Invitations to any kind of event can only be placed by the respective coordinators of the regional chapter or interest group.
  
3. I acknowledge that In Praxi is not liable for damages that could arise due to the usage of the system.
  
4. I acknowledge that there is no guarantee on the availability of the services or their functional efficiency.
  
5. I hereby declare my consent to the statistic analysis of my log data for evaluation purposes regarding the portal functionality.
  
6. I acknowledge the right of the administration to remove questionable content from the portal and block users who go against the netiquette.
  
7. I acknowledge that the user is responsible for all data/content that has been put in the portal. In Praxi is not liable for their technical quality or their content.
  
8. Breaking these rules will lead to statutory sanctions (up to possible expulsion from InPraxi).